

“Debemos alistarnos para La Haya”

LUIS JO • OJO

La vicepresidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso, Julia Valenzuela Cuéllar, reclamó que la Cancillería prepare la argumentación jurídica a utilizar ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya para dirimir el conflicto que por límites marítimos mantenemos con Chile, país que por su canciller, Ignacio Walker, se mostró dispuesto en acudir al citado foro. Explicó que Torre Tagle debe defender los intereses nacionales y resarcir en algo gestiones pasadas, en que se perdió

inmensas áreas de nuestro territorio por malas negociaciones.

Convemar

Advirtió que para defender una frontera marítima justa, en razón a una equitativa línea bisectriz -no paralela como pretende Chile en desmedro del Perú (con media milla marítima a Tacna)- no se necesita, como dice la Cancillería, suscribir la Convención del Mar, que mutila de 200 a 12 millas nuestro mar territorial. ●

